

L'économie cubaine connaîtra une croissance cette année malgré le blocus étasunien



La Havane, 8 août, (RHC).- L'économie nationale doit connaître une croissance de 0,5% cette année malgré le renforcement du blocus étasunien.

Sur Twitter, Alejandro Gil, ministre cubain de l'Économie et de la Planification, cite un rapport de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes qui pronostique pour Cuba une croissance similaire au reste de la région.

«Nous restons centrés sur l'amélioration de la qualité de vie de la population qui est vraiment l'important » signale le ministre.

Alejandro Gil a confirmé en juillet dernier la stratégie économique de notre pays visant à défendre la production nationale et sa diversification, à augmenter les exportations, remplacer des importations, à encourager les enchaînements productifs et à consolider les entreprises étatiques.

Cuba s'est également fixé pour but d'atteindre la souveraineté alimentaire, d'encourager le développement local, de respecter les plans de construction de logements et de mettre la science au

profit de la production.

En 2018, l'économie cubaine a connu une croissance de 2,2% de son PIB en dessus du 1,2 estimé, au-delà des restrictions financières et du non accomplissement des revenus prévus à titre des exportations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198449-leconomie-cubaine-connaitra-une-croissance-cette-annee-malgre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba